

令和3年1月19日

ご利用者様、関係者の皆様

社会福祉法人ともいき福祉会
法人本部

ユニット型特別養護老人ホームぬく森における新型コロナウイルス感染者の発生について

平素より、弊法人のサービスをご利用いただき、誠にありがとうございます。
この度、ユニット型特別養護老人ホームぬく森に勤務する介護職員1名が、濃厚接触者と判断され、PCR検査を受検したところ「陽性」であることが確認されました。
つきましてはご利用者、関係者の皆様並びに職員の安全を第一に考え、下記のように対応させていただきます。

感染職員のこれまでの経緯

1月15日 濃厚接触者となったとの連絡が入る。

1月18日 PCR検査を受検。

同日 「陽性」との判定

該当職員は15日が最終出勤日となっております。

その後は陽性と判定されるまで自宅待機を行っております。

保健所からは、施設内に濃厚接触者にあたる方はないと判断されましたが、高齢者施設であるため、嘱託医・保健所と相談の上、念のために該当職員が勤務していたユニットのご利用者様を含め13名の方のPCR検査を行うこととなっております。

当施設、併設事業所の対応

※保健所および市・県とご相談しながら、以下の対応を行っております。

- ・施設内消毒作業の継続・徹底
- ・感染区域と非感染区域を分け、区域間の利用者様及び職員の接触はしない

ユニット型特別養護老人ホームぬく森 と同一拠点内の他の事業所とは別棟でもあり、またかねてより感染防止のため、職員間の交流は中止していますので接触はありません。従いまして、他の事業所におきましては、通常の運営を続けさせていただいております。

ご利用者様、関係者の皆様におかれましては大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。